

## **Bouleclub sucht die Vereinsmeister**

### **Gronbach und Verdano neue Vereinsmeister 2008**

Am Samstag, den 26.07.08 fand die Vereinsmeisterschaft beim Bouleclub Ennetach statt. Insgesamt 16 Boulespieler hatten sich zum Turnier angemeldet. Am späten Abend standen mit Helmut Gronbach und Antonio Verdano die neuen Vereinsmeister fest.

Traditionell wird beim Bouleclub in der Vorrunde ein Doublette Supermêlée ausgetragen. Beim Doublette bilden zwei Spieler eine Mannschaft. Beim Supermêlée werden zudem zu jeder Runde die Mannschaften neu ausgelost. Eine spannende Spielvariante, weiß doch im Vorfeld kein Spieler, mit wem er die nächste Runde als Spielpartner bestreiten muss. Nach 4 Vorrundenspielen konnten sich die 8 Erfolgreichsten qualifizieren.

Für die Hauptrunde wurden 4 Doublette neu ausgelost, die im 1/2-Finale gegeneinander antraten. Im Finale setzten sich Helmut Gronbach und Antonio Verdano durch, die Alfiero Pascolo und Peter Wasser auf den 2. Platz verwiesen. Den 3. Platz erreichten Francesco Juliano und Alberto Raddi.

Während der Vereinsmeisterschaft fanden immer mehr Zuschauer den Weg zum Boulegelände. Bei zunächst bestem Boulewetter wurden die Besucher mit selbstgemachtem Kuchen versorgt. Die Grillspezialitäten à la Walter Herchet krönten zudem diesen Vereinshöhepunkt. Selbst ein heftiger Regenschauer am Schluss der Veranstaltung ließ die Boulespieler nicht aus der Ruhe bringen. Nach einer kurzen Unterbrechung konnte das Finale beendet werden.

Wer sich über Doublette, Supermêlée, Triplette oder gar Tête à Tête informieren möchte, dem seien die Trainingszeiten empfohlen. Die Boulespieler treffen sich immer montags und mittwochs jeweils um 17 Uhr und freitags bereits um 15 Uhr. Übrigens ein "Schweinchen" müssen Sie dazu nicht mitbringen, die gibt es zur Genüge in der Boulehütte.